

# 本城っ子の風



## ■2つのPTA活動（奉仕作業・バレーボール大会）お疲れ様でした。

6月25日（日）の奉仕作業では、早朝より、たくさんの保護者様がご参加くださいました。雨の中、室内のそうじと渡り廊下のペンキ塗りをしていただきました。この作業のために、前もって、鬼塚さんや武内さんが鉄柱のさび取りもしてくださいました。当日は、おかげで、作業がスムーズに進みました。皆様、ありがとうございました。

また、PTAバレーボール大会は、7月2日（日）に開催されました。今年から、本校1校での大会で淋しくなるだろうと心配していましたが、OB会と黒木会がご参加くださり、8チームで大盛況でした。優勝が1年生チーム、準優勝がOBチームでした。終わってからの懇親会でもたくさんのふれあいがありました。本当にお疲れ様でした。



## ■雨をくぐり抜けた修学旅行！7月6・7日

雨の予報に心配された修学旅行でしたが、校外活動では、平川動物園の前半15分の雨だけで、後は、くもりと晴れという奇跡的な2日間でした。

6年生は、時間を守り、協力し、挨拶もしっかりでき、素晴らしかったです。特に知覧では、特攻隊の話がたくさんメモをとりながら、真剣に聞いていました。きっと心に戦争は2度と起こしてはいけないと誓ってくれたことでしょう。

バスの中でも、ガイドさんの話を真面目に聞き、自分たちで考えたレクリエーションを楽しんでいました。この修学旅行での頑張りをこれからの学校生活に生かし、本城小学校の下級生のお手本として頑張ってもらいましょう。



## ■人権教育出前講座 6月27日（火）

人権擁護員4名と法務局より2名の計6名で出前講座をしてくださいました。

人権のお話の後、人権カルタ大会、人権クイズ、キャラクターとのふれあいと大変充実した時間でした。「まわりの人に思いやりの心をもって接していこう」という気持ちが高まったようでした。



さらにこの日、人権の花をいただきました。校内の2ヶ所に「人権の花」コーナーをつくりました。大事に育てて行きます。



## ■M君 ひさしぶり！

6月28日（水）に保育園で一緒に過ごしたM君が交流学習で本城小へ来校してくれました。一緒にゲームや楽器演奏をしました。大変楽しい時間でした。



## ■第99回全国高校野球宮崎大会 始球式 7月9日（日）

4年生の山崎瑚華（やまさき こはる）さんと荒山瞳（あらかやま ひとみ）さんがたくさんの応募の中から選ばれ、この日、始球式に臨みました。その日は、朝から雨が降ったり、止んだり。しかも、サンマリンスタジアムのある青島は、宮崎市内でもよく雨の降る場所として知られています。しかし、天気は、2人を味方してくれました。その時間は、降らずに無事始球式に参加できました。何と、キャッチャー役でお父さんも急遽参加されました。学校から、餅原先生・國府先生・校長も駆けつけて、2人の勇姿に拍手を贈りました。2度と出来ない体験でした。これからも子どもたちにこのような学校を出た大きな舞台に立てるように鍛えていきたいし、チャンスも見逃さないようにしていきます。

